

extremis[®]



Extremis annonce la nomination d'une nouvelle directrice générale pour guider la société dans sa croissance internationale

Extremis nomme Valentine Batjoens au poste de directrice générale de l'entreprise. L'équipe dirigeante est convaincue que Valentine poursuivra avec succès la voie tracée par Yff Vandendriessche, l'ancien directeur général, en apportant une dose conséquente de compétence et de bonne humeur.

« Nous sommes ravis d'accueillir Valentine à la barre de notre navire. Elle est la personne idéale pour mener notre entreprise familiale vers de nouveaux horizons, en s'appuyant sur la trajectoire engagée par Yff Vandendriessche », explique Dirk Wynants, propriétaire et designer en chef d'Extremis. Avec plus de 20 ans d'expérience de direction dans le secteur des loisirs de plein air, Valentine dispose de fortes affinités avec le secteur. Tout récemment, elle a occupé le poste de responsable de la stratégie marketing et de directrice commerciale chez Renson. Elle a guidé la marque vers une position de leader sur le marché, élaboré des stratégies commerciales et marketing efficaces et mis en place des plans de croissance fructueux.

« L'expérience exceptionnelle de Valentine dans l'élaboration de stratégies commerciales performantes sur un secteur à forte croissance garantira à Extremis un avenir solide. Passionnée par l'innovation, elle a pour objectif de développer une culture stimulant la productivité et permettant aux individus de s'épanouir », poursuit M. Wynants.

”

'Un nouveau capitaine pour diriger notre navire vers les futurs rivages.'



Créée en 1994, la collection Extremis propose des meubles design à la fois nécessaires et utiles. Ces « Tools for Togetherness » sont conçus pour améliorer les interactions humaines, grâce à un design inventif et à des matériaux durables. « La vision d'Extremis mérite d'être louée. Je suis honorée de pouvoir guider la marque dans sa mission continue de rassembler les gens autour de meubles de qualité », explique Valentine Batjoens.

Extremis propose des meubles au design intemporel, reconnus dans le monde entier pour leur solidité et leur qualité. L'entreprise, dont le siège est à Poperinge en Belgique, est un acteur important du marché en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. Valentine poursuit : « Yff me transmet une entreprise saine avec laquelle travailler. Je suis impatiente de renforcer la marque existante et de la propulser vers une croissance nouvelle, aussi bien au niveau des produits, que du chiffre d'affaires et des régions couvertes. Avec la famille Extremis, je suis convaincue que nous pouvons diffuser notre amour de l'innovation, de la convivialité et de la qualité belge. »

Après 7 années de service, Yff Vandendriessche se retire, en ayant assuré une transition en douceur. Fêru de design exceptionnel, Yff quitte le monde du mobilier pour s'adonner à sa passion équine, par le biais de son entreprise « Mares of Macha ». « Au nom de toute l'entreprise, je tiens à remercier sincèrement Yff pour son engagement durant les années qu'il a passées chez Extremis. Grâce à son leadership, Extremis a continué à se développer, même en période de turbulences. Il a ouvert la voie à un nouveau chapitre, que nous attendons avec impatience », conclut Dirk Wynants.





À propos Extremis

Extremis a été fondée en 1994 par Dirk Wynants.

La collection de mobilier design contient des produits qui sont à la fois nécessaires et utiles.

Les 'tools for togetherness', ou 'outils de convivialité' qui la composent visent l'interaction humaine, la résolution intelligente de problèmes et la durabilité, dans l'intention de rendre la vie plus agréable. Le siège d'Extremis se trouve à Poperinge, en Belgique, la collection est très populaire autour du monde.

extremis®

Contactez notre
département presse!

Manon Dupont
+32 57 346020

press@extremis.be

Extremis nv
Couthoflaan 20b
8972 Poperinge
Belgique
+32 57 346020

www.extremis.com